

広報に掲載した写真をさしあげます。

申込先 秘書人事課秘書広報グループ（☎ 38-5801）



## 無駄なく調理、おいしい工夫

ごみを出さないように食材を調理し美味しくいただく食品ロスを意識した料理教室が12月15日(月)に生涯学習センターで行われました。

メイン料理を作る際に出てしまう、大根の皮や型抜きした人参の残りまで料理に組み込んで、残菜がほとんど出ないような工夫したレシピで、参加者は自然と食品ロスへの意識が高まりました。名古屋コーチンやちっチャイ菜など岩倉の特産を利用した料理は、環境にも味にも満足できるものでした。



## 鮮やかな物語の世界へ

アンデルセンによる名作童話「人魚姫」を題材にしたオリジナルミュージカル「人魚の姫の物語～The Little Mermaid～」が12月14日(日)に「さくらのいわくら」実行委員会主催でアデリア総合体育文化センターで上演されました。

オーケストラによる生演奏や、バレエダンサーによる美しい踊りが舞台を彩る中、素晴らしい演技と歌声で観客を魅了し、カーテンコールには席を埋め尽くした観客たちから惜しみない拍手が沸き起こりました。



## 二十歳の門出 晴れやかに

アデリア総合体育文化センターで1月11日(日)に「二十歳のつどい」が開催されました。久しぶりの友人と再会に懐かしむ様子がありました。

実行委員長による「誓いの言葉」では、育ててもらったことへの感謝と、これから進む道への希望が語られました。中学校の恩師からは、在学中に新型コロナウィルス感染拡大という大きなことがあったけど、乗り越えてこれたみんなならこれからもきっと大丈夫という温かい言葉がありました。



## 元気な声で、魅力を届ける

五条川小学校では、総合的な学習の時間（ときめき）の一環として、3年生と5年生の児童が「ちっチャイ菜の知名度をあげよう」という取組を地域の人と関わりながら行っています。

12月17日(水)、児童らが学校の花壇で種から大切に育ててきたちっチャイ菜を、ピアゴ八剣店で販売しました。店頭に立った児童は、「いらっしゃいませ」と元気な声で呼び込みをし、すぐに長い列ができるほどにぎわいとなり、20分ほどで完売しました。

市ホームページ内イベントアルバムでもイベントや行事の様子を紹介しています。

